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Anfrage der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen  vom 21.09.2004 
- Waldwirtschaft/Gütesiegel 
 
Protokollnotiz:  
Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen des Rechts- und Ordnungsreferenten und 
die Tischvorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
Eine Zertifizierung des Stadtwaldes nach PSC erachtet der Ausschuss nicht als sinnvoll, die 
derzeitige Zertifizierung nach PEFC ist ausreichend. 


